

## ***„Helfen statt Hamstern“***

Viele Kinder wollten mit ihren Familien den geflüchteten Menschen aus der Ukraine helfen. So wurden in der Aktion „Helfen statt Hamstern“ auch in der Goldwiesenschule von den Schülern sehr viele Dinge mitgebracht und gespendet: Von Müsliriegeln bis Shampoo, von Babynahrung bis Gulaschsuppe war fast alles dabei. Am Montag, den 11.4.22 sortierten dann einige Mütter und Lehrerinnen die Spenden und konnten 15 große Umzugskartons füllen. Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Spender und Helfer!

